

CNTE repite movilizaciones contra reforma educativa en México



México, 29 jul (RHC) La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) volvió a marchar en México contra la reforma educativa, y reclamó ante el Senado la abrogación de esa ley constitucional.

Esta vez la marcha se inició frente al Polyforum de Buena Vista, un centro comercial donde tienen sus negocios empresas nacionales y transnacionales, y nudo comunicacional del metro hacia el estado de México.

Los docentes desfilaron por la emblemática avenida de Insurgentes hasta el Paseo de la Reforma, donde realizaron un mitin ante la sede del Senado.

Consignas contra la privatización de la educación, y políticas neoliberales adjudicadas al gobierno del presidente Enrique Peña Nieto se escucharon durante la marcha, que continuó hacia la Secretaría de Gobernación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/101332-cnte-repite-movilizaciones-contrareforma-educativa-en-mexico>



Radio Habana Cuba